



Paris, le 22 décembre 2011

Chèr-e-s ami-e-s,

Au printemps prochain les électeur-trice-s seront appelé-e-s aux urnes pour choisir l'avenir de notre pays. En cette période de crise, ces élections seront l'occasion de dire : « stop » ! Stop à la politique dominée par le néo-libéralisme, qu'il soit ultra, teinté de social ou d'écologie. Stop à la domination des banquiers et des patrons du CAC 40. Les habitant-e-s des quartiers populaires sont particulièrement touché-e-s par ces politiques néo-libérales. Plus d'un-e électeur-trice sur six habite un quartier populaire, c'est dire leur force s'ils s'invitent dans le débat. Leurs aspirations sont celles de la majorité de la population : emploi, salaires, services publics, sécurité sociale, habitat et cadre de vie agréable, égalités des territoires, lutte contre les discriminations. Pourtant la politique de la ville depuis trois décennies est championne du monde en promesses et en rapports qui font tache d'huile. Et pendant ce temps, le quotidien s'est dégradé. Il est urgent de mettre un sérieux coup de barre à gauche.

Au Front de gauche, nous, notre candidat à la présidentielle Jean-Luc Mélenchon et nos candidat-e-s aux élections législatives, proposons un projet de politique alternative *l'humain d'abord*. L'humain d'abord, parce qu'il est immoral de voir la misère augmenter pour permettre à quelques un-e-s de se gaver sans vergogne. L'humain d'abord, parce que nous affirmons que l'égalité des droits est le levier du développement commun et que l'émancipation de tou-te-s est la condition de l'émancipation de chacun-e. L'humain d'abord, parce que l'utopie que nous voulons construire, dans la lignée de celle portée, jadis, par le conseil national de la résistance, est une utopie concrète, fermement ancrée dans le présent. Plus qu'un rêve ou qu'un espoir, c'est un défi lancé contre la terreur et le marasme de notre temps. « Place au peuple », notre slogan de campagne, n'est pas une chimère. Nous sommes en effet convaincu-e-s qu'il faut permettre aux salarié-e-s, aux habitant-e-s, aux citoyen-ne-s de reprendre le pouvoir sur leur vie. C'est ce que porte notre programme. C'est aussi une ambition en actes : nous souhaitons que le peuple soit parti prenante de notre campagne.

Elu-e-s, animateur-trice-s d'associations, bénévoles ou salarié-e-s... vous savez combien derrière le bâti dégradé et les clichés du prêt-à-penser, les quartiers sont

solidaires et créatifs. C'est pourquoi nous nous adressons à vous. Bien sur, dans bien des quartiers, de Montpellier à Marseille en passant par Lille, de Grenoble à Saint-Denis, des militants du Front de gauche sont présents au jour le jour. C'est fort de cette expérience que nous souhaitons réfléchir et débattre avec vous des propositions du Front de gauche, pour les enrichir, les améliorer et éventuellement les porter ensemble dans la campagne. Nous vous invitons pour cela à la rencontre que nous organisons entre responsables politiques du Front de gauche et acteur-trice-s des quartiers. Elle aura lieu **vendredi 27 janvier de 19h à 22h**, Espace Niemeyer, 2 Place du Colonel Fabien, 75019 Paris.

Afin de préparer la discussion, nous vous ferons parvenir, dans les prochains jours, un document de synthèse de notre démarche politique générale et de nos premières propositions, que nous soumettons à vos commentaires et critiques. Ce document pourrait ainsi servir de base à une déclaration commune à l'issue de notre rencontre. Pour vous inscrire à la rencontre et/ou recevoir de plus amples informations : frontdegauche-qp@placeaupeuple2012.fr

En espérant que vous inscrirez ce rendez-vous à votre agenda, et dans l'attente de notre prochaine rencontre, veuillez agréer l'expression de nos salutations militantes.

Clémentine Autain
Membre de la direction de
campagne

Pierre Laurent
Président du Conseil national de
Campagne